
Desde Rotary Club San Rafael Este defienden la construcción de Portezuelo del Viento

El doctor Juan Antonio García Rubio, presidente electo del Rotary Club San Rafael Este, dialogó con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael sobre la actualidad de Portezuelo del Viento y la posible cancelación de la esperada obra.

Todos los jueves, los integrantes del Rotary Club Este realizan una reunión oficial. La semana pasada, mediante videoconferencia, el tema tratado fue Portezuelo del Viento. García Rubio recordó que el proyecto para la creación del embalse El Nihuil data de 1930, se empezó a construir en 1942 y se inauguró la presa con la intención de darle energía al centro-oeste argentino (no para beneficio exclusivo de Mendoza, sino para toda esa zona del país). En aquel tiempo, La Pampa aún no era una provincia pues fue reconocida en 1951, o sea que sus intereses estaban representados por la Nación. “Yo creo que de ahí parte el conflicto y que Portezuelo del Viento cae como consecuencia de ‘fake news’ o porque La Pampa tuvo una migración interna y no conocen ni siquiera la historia de esa provincia. Entonces hemos llegado a Portezuelo arrastrando una serie de controversias que ya están –en términos jurídicos- como ‘cosa juzgada’, habiendo pasado por tribunales de impacto ambiental de siete universidades del país y que no tiene vuelta atrás”, recordó.

En esa misma reunión se elaboró una nota de respaldo a la obra: “Estamos aquí para expresar públicamente nuestra adhesión irrestricta a gestiones oficiales de la provincia de Mendoza, tendientes a lograr el avance del proyecto Portezuelo del Viento tal cual lo aprobado oportunamente entre el Gobierno nacional y Mendoza, el Gobierno nacional representado en su momento por Néstor Kirchner y Mendoza por Julio Cobos. Nuestro Rotary Club San Rafael Este, reunido virtualmente en videoconferencia, por unanimidad de los presentes, decidimos hacer pública nuestra adhesión para que la autoridad pertinente se sienta apoyada en lo que por derecho le corresponde. La fundamentación de lo que solicita Mendoza está suficientemente aclarada, así que redundaríamos en profundidad sobre la misma. Lo que sí queremos resaltar es la parte social y económica del tema. Sufriendo esta pandemia que nos ha paralizado económicamente, no podemos malgastar esta oportunidad que tenemos bien ganada de poner en marcha esta gran obra que beneficia a todo el país, especialmente a la provincia de Mendoza y en ella a nuestro querido Sur mendocino. Son miles los puestos de trabajo y un grupo importante de pymes afines a la actividad que podrán volver a trabajar. Así que reiteramos, sepan nuestras autoridades que les damos toda nuestra fuerza para que defiendan con uñas y dientes lo que ya se acordó; no es pedir una limosna ni un subsidio, es dinero de Mendoza que se acordó gastarlo en esta mega obra. De paso, invitamos a que toda la comunidad mendocina esté presente prestando apoyo similar a quienes tendrán en sus manos la decisión final justa: que Portezuelo sea pronto una gratificante realidad. Sinceramente, así lo sienten los integrantes de nuestro Rotary Club San Rafael Este. ¡Fuerza Mendoza!”.